

CAYENNE. Chantal, 56 ans, a été aperçue pour la dernière fois vendredi à l'aube, alors qu'elle quittait l'hôtel. Elle était **pieds nus, habillée d'un paréo bleu et d'un foulard couleur rouille** et se dirigeait vers la plage au bout du chemin Saint-Hilaire.

Chantal, disparue vendredi à 6 heures près du Novotel



Toute personne l'ayant vue est priée d'appeler son mari ou la police / photo DR

La dernière fois qu'elle a été aperçue, c'est sur les vidéos de surveillance de l'hôtel Novotel de Cayenne. Il était 6 heures du matin, le soleil se levait à peine. Chantal se dirigeait vers la plage, pieds nus, habillée d'un paréo bleu, et la tête couverte d'un foulard couleur rouille retombant sur ses épaules « façon bohémienne ».

Elle mesure 1,62 m et pèse environ 50 kilos. D'après son mari, qui a pu visionner les dernières images de surveillance sur lesquelles elle apparaissait, elle avait l'air d'avoir l'intention de revenir. « Elle marchait d'un pas décidé, et elle a toujours aimé aller à la plage, explique-t-il. Elle était pieds nus, elle avait laissé la lumière de sa chambre allumée, et elle avait pris le soin de laisser la clenche de la porte de telle manière qu'elle puisse rentrer ».

Installée depuis sept ans en Guyane, mère de deux enfants âgés de 22 et 31 ans, Chantal souhaitait rentrer dans l'Hexagone. « Elle est certes fragile psychologiquement, et traversait une période de dépression, mais il manque une pièce du puzzle », continue son mari. Elle a appelé ses enfants en pleine nuit quelques heures avant sa disparition. « Elle a aussi joint son père en lui disant qu'elle allait rentrer en métropole », rappelle son époux. Qui écarte toute hypothèse suicidaire. « Elle s'est peut-être cachée en ayant pris peur, ou elle a peut-être suivi quelqu'un. Mais il s'est forcément passé quelque chose », dit-il.

G.A. ■

➤ Toute personne l'ayant vue ou disposant d'informations susceptibles d'aider à la retrouver est priée d'appeler son mari au 06 94 94 86 19 ou la police au 0594 29 98 30.